
埴生地区意見交換概要 

日時 平成 26 年５月 15 日（木） 

場所 埴生公民館 

出席 49 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

7-1 綾子のパークゴルフ場、残り９ホールはいつで

きるのか。 

国交省の補助事業であり、平成２８年の会計検

査が終われば対応できる。 

7-2 吉和台への道路の整備に感謝。ただし、側溝

蓋の設置は進んでいないようなので、どういう

状況か教えてほしい。 

優先順位をつけて進めている。 

7-3 駅南広場の改修は今年度中に終わる予定だ

が、駅の橋上化（自由通路）の完成はいつなの

か。できないと行き止まりの広場になってしま

う。 

橋上駅になるかはまだ決まっていない。ＪＲが、

あいの風鉄道となってから協議することになる

ので、着工は早くとも１年後で、計画もまだ立っ

ていない状況。 

7-4 中央病院跡地の桜の木がだいぶ傷んでいるの

で対応してほしい。松の木も同様。 

伺っておく。 

7-5 県道から運動広場に入る道舗装してほしい。除

草も困難である。 

要望として伺っておく。振興会からもあげてほし

い。 

7-6 アウトレット誘致で交流人口３００万人が見込ま

れるそうだが、埴生地区には歴史的史跡もある

ので、取り込む方策を検討してほしい。ふるさと

歴史館の大型バス入れないのでアクセスを良く

してほしい。 

戦略会議でも同様の意見が出ている。埴生地

区に観光資源が多いことは認識しており、アク

セスについても検討していきたい。 

7-7 女性の対場から、アウトレットの新規雇用への

対応も含め、待機児童がないように施設を充実

させるなどの子育て世代への支援をお願いし

たい。 

協議していきたい。 

7-8 埴生地区に体育館がないので検討してほし

い。 

総合計画で調査費はみている。財源が確保さ

れればというところはあるが、まずは調査して

みる。 

7-9 松永から矢水町へつながる市道に、コンクリー

トの擁壁があるがひび割れてきているので、改

修等対応をお願いしたい。 

現地を確認したい。 

 


